



PROTOKOLL Ordentliche Distriktversammlung Samstag, 23. März 2019 in Genf

Beginn der Versammlung 10.45 Uhr Ende der Versammlung 12.00 Uhr

Anwesende Clubs: Entschuldigt:

23 von 32 Schweizer Clubs Aarau, Bern, Chablais., Fürstentum Liechtenstein, Neuchâtel,

Oberwallis, Sopraceneri, Zürcher Unterland

Nicht entschuldigt: PC Montagnes Neuchâteloises

Ehemaliges Mitglied PI und Distriktpräsidenten entschuldigt

Walter Brutsche, Jean-Pierre Largo, Urs Baumgartner

Distrikt-Präsident: Bernhard Segesser

Distrikt-Vorstand: Sergio Romaneschi, Beat Zurflüh, Hans Roth, Christoph Socin

Distrikt-Sekretärin : Régine Grohé

Bernhard Segesser, Distriktpräsident, dankt dem PC Genf für seine Gastfreundschaft und für die Organisation unserer Distriktversammlung. Es war für den Distrikt eine Ehre das 60. Jubiläum des Panathlons in Genf zu feiern. Der Besuch des Patek-Philippe-Museums am Freitagnachmittag war ein Highlight und das köstliche Abendessen im Hotel Royal sowie die Präsentation von Olivier Carrard, Präsident der Fondation Panathlon, wurde von allen Teilnehmern sehr geschätzt.

François Lautens, Direktor des Golf Clubs und Mitglied des Panathlon Clubs Genf (Past, Past, Past Präsident) heisst alle Anwesenden im Golf Club willkommen.

Er präsentiert Céline van Till, Mitglied des PC Genf, teilweise Tetraplegikerin und sehbehindert. Céline gibt ein sehr emotionelles Referat über ihren Pferdeunfall und wie sie nach langer Rekonvaleszenz wieder die Kraft und Lebensfreude gewonnen hat. Sie erinnert die Teilnehmer, dass man sich des Lebens bewusst ist und jeden Augenblick geniessen soll. Zusätzlich zum Pferdesport hat sie sich mit Erfolg der Athletik gewidmet. Durch ihren Enthusiasmus und Liebe zum Leben ist Céline ein Beispiel für Hoffnung und Zuversicht. Darüber hat sie ein Buch geschrieben und einen Verein gegründet «Alles ist möglich».

Offizieller Teil der Distriktversammlung

1. Begrüssung

1.1 durch den Distrikt Präsidenten:

Bernhard Segesser begrüsst alle Teilnehmer und insbesondere Daniel Plattner, welcher einer der ersten Panathleten war und als Governor den Distrikt weitergebracht hat. Er begrüsst ebenfalls die Mitglieder von Panathlon International Pierre Zappelli, Präsident, sowie Ernst Denoth und Stefano Giulieri, Präsidiumsmitglieder.

1.2. durch den Präsidenten des Panathlon International:

Pierre Zappelli gibt einige Informationen über den Panathlon International. Seine Aufgabe ist unter anderem, den Clubs Initiativen für Inspirationen weiterzugeben, wie z.B. den Literaturpreis-Wettbewerb oder die Friendly Games.





1.3. durch den Präsidenten des Panathlon Genf

Eric Monnot gibt einige Informationen über den PC Genf. Sie verfügen über kein Stammlokal, ihr Konzept ist, verschiedene Sportarten auszuüben und sich danach in einem naheliegenden Lokal für ein Abendessen zu treffen. Der Club zählt 92 Mitglieder und das durchschnittliche Alter liegt bei 61.

2. Konstituierung der Versammlung

2.1. Vertretung der Clubs

23 von 32 Clubs des Distrikts sind anwesend, entweder vertreten durch den/die Präsident/Innen oder ein delegiertes Mitglied. Das absolute Mehr beträgt 12 Stimmen.

2.2 Ernennung des Stimmenzählers

Georg Krummenacher wird als Stimmenzähler gewählt.

3. Protokoll der Distriktversammlung vom 24. März 2018

Auf das Verlesen des Protokolls wird verzichtet, es wird einstimmig genehmigt.

4. Berichte 2018

4.1. Bericht des Präsidenten

Auf das Vorlesen wird verzichtet.

Der Präsident Bernhard Segesser erwähnt trotzdem einige Punkte: <u>Newsletter:</u> Alle Newsletter findet man neu auf der aktuellen Homepage.

Fragebogen: Resultat: Überalterung

<u>Tenero: Jugend und Sport:</u> Jugendliche sollten mehr Sport treiben <u>Personendatenschutz:</u> Vereinfachungsvorschlag des Distrikts

4.2. Finanzbericht

Régine Grohé kommentiert den Jahresabschluss 2018. Die Ausgaben betrugen im Jahr 2018 CHF 60'000 gegenüber einem Budget von CHF 53'000, d.h. eine Ausgabenerhöhung von Fr 7'000. Die Mehrkosten sind hauptsächlich auf die Präsidentenkonferenz in Tenero zurückzuführen. Mit 63 Teilnehmer und 10 Referenten beziffern sich die Kosten für das Abendessen auf CHF 7'000, den Stehlunch auf CHF 3'800 und die Simultanübersetzung auf CHF 5'000.

Das Kapital per 1. Januar 2019 beträgt CHF 28'549.80; der Solidaritätsfonds wird separat ausgewiesen.

Régine wendet sich an die französischsprachigen Clubs und bittet sie, zahlreicher an den Anlässen teilzunehmen. Eine Simultanübersetzung ist jeweils vorgesehen, auch wenn der Preis sehr hoch ist.

4.3. Revisorenbericht

Christian Aubert vom PC Yverdon-les-Bains und Eric Monnot vom PC Genf haben die Jahresrechnung 2018 geprüft. Christian verliest den Revisorenbericht.





4.4. Decharge

Die Decharge für den Bericht des Präsidenten, die Jahresrechnung und den Revisorenbericht wird durch Handerheben einstimmig erteilt.

5. Jahresprogramm 2019 / 2020

Infolge der grossen Ausgaben der letzten Präsidentenversammlung in Tenero wird auf das diesjährige Treffen verzichtet.

Distriktversammlung 2020

Der Panathlon Club Region Wil (zwischen Winterthur und St. Gallen) ist bereit, die nächste Distriktversammlung vom 20. / 21. März 2020 zu organisieren.

6. Budget 2019

6.1. Mitgliederbeiträge 2019 und Solidaritätsfonds

Der Vorstand schlägt vor, die Mitgliederbeiträge für den Distrikt bei CHF 25.- und den Solidaritätsfonds von CHF 50.- pro Club beizubehalten.

6.2. Budget 2019

Das Budget ist ausgeglichen

6.3. Genehmigung des Budgets

Die Mitgliederbeiträge, die Beiträge an den Solidaritätsfonds und das Budget werden einstimmig genehmigt.

7. Reglement

Im Namen des Vorstands schlägt Hans Roth eine Reglementänderung zur Wahl des Distriktpräsidenten vor.

Im aktuellen Reglement ist vorgesehen, dass ein Distriktpräsident nur gewählt werden kann, wenn er Präsident und 3 Jahre Mitglied eines Panathlon-Clubs war.

Vorschlag: Der Kandidat muss mindestens 3 Jahre Mitglied eines PC Clubs sein, braucht aber nicht mehr Club-Präsident gewesen sein.

Ausserdem sieht das Reglement vor, dass die Kommunikationen nur elektronisch per Internet erfolgen.

Die Vorschläge werden von der Versammlung einstimmig angenommen.

Hans Roth wird den neuen Reglement-Entwurf zur Genehmigung durch Panathlon International vorbereiten.

8. Distriktthemen

8.1. **Internet / Homepage**

Christoph Socin stellt die neue Homepage vor <u>www.panathlon-suisse.ch</u>. Die bisherige Adresse ist nicht mehr gültig.

Alle Informationen wie z.B. Newsletter erscheinen in Zukunft auf der Homepage. Alle Präsidenten werden jeweils vorher durch E-Mail informiert.





8.2. Herbsttagung / Präsidententreffen

Wie bereits erwähnt, wird dieses Jahr aus finanziellen Gründen keine Herbsttagung stattfinden.

8.3. Distriktvorstand

Bernhard Segesser dankt Régine Grohe für ihre langjährige Zusammenarbeit im Distrikt und hebt hervor, dass sie eine sehr effiziente und angenehme Kollegin ist und war. Er überreicht ihr ein Geschenk.

Der Distrikt ist somit dringend auf der Suche nach einem/einer NachfolgerIn einerseits für die Administration andererseits für die Finanzen. Es muss nicht unbedingt dieselbe Person sein.

Er teilt auch mit, dass sein Mandat als Präsident an der nächsten Distriktversammlung abläuft und dass auch er einen Nachfolger sucht.

Schlusswort:

Der Präsident, Bernhard Segesser, dankt nochmals dem PC Genf für seine perfekte Organisation und Gastfreundschaft und lädt zum Lunch im Golf Club ein.

Während des Aperitifs heisst der der Bürgermeister von Genf, verantwortlich für Kultur und Sport, Herr Sami Kanaan alle Teilnehmer an der Distriktversammlung im Golf Club willkommen.

27.3.2019

Die Sekretärin Régine Grohé